

Pressemitteilung

02 vom 05. Dezember 2018 Seite 1 von 2 Zur sofortigen Veröffentlichung Premiummarken der Sachsenring Bike Manufaktur GmbH









Die Sachsenring Bike Manufaktur GmbH verstärkt den Geschäftsbereich Cargo

Sangerhausen, 05.12.2018, Marco Klimmt ist ab sofort für den Lastenrad-Bereich bei der Sachsenring Bike Manufaktur GmbH als Leiter Business Unit Cargo zuständig. Der 44-jährige hat langjährige Erfahrungen in diesem Segment und will bei der Sachsenring Bike Manufaktur neue Strategien entwickeln um das Wachstum in diesem Gebiet voranzutreiben.

Der Coburger kommt gebürtig aus Eisfeld in Thüringen. Seine Ausbildung als Werkzeugmacher und Industriemeister absolvierte er bei Brose Fahrzeugteile. In den 25 Jahren Betriebszugehörigkeit durchlief Klimmt verschiedene Stationen. Dazu zählten die Vorfertigung, die Entwicklung, die Unternehmenskommunikation sowie der Aufbau von Brose Antriebstechnik für den E-Bike Antrieb.

"Am Standort Sangerhausen werden bereits seit über 10 Jahren qualitativ hochwertige Lastenräder produziert, so Klimmt. "Zukünftig werden wir Produkt-, Service- und Dienstleistungslösungen anbieten, die vor allem die gewerbliche Mobilität effizienter, sicherer und umweltfreundlicher gestaltet", so Klimmt weiter.

Als Vertriebs- und Projektleiter bei b&p engineering mobility GmbH war Marco Klimmt unter anderem bei der Entwicklung und Konzeption des A-N.T. – Cargobikes beteiligt.

"Wir freuen uns Herrn Klimmt bei Sachsenring Bike Manufaktur begrüßen zu dürfen", so Stefan Zubcic, Geschäftsführer der Sachsenring Bike Manufaktur GmbH. "Mit der neugewonnenen Expertise können wir den für uns wichtigen Lastenrad-Bereich weiter ausbauen und neue Maßstäbe in der Mobilität setzen", so Zubcic weiter.



Pressemitteilung

01 vom 05. Dezember 2018 Seite 2 von 2

Premiummarken der Sachsenring Bike Manufaktur GmbH









Pressekontakt:

Sachsenring Bike Manufaktur GmbH Katarina Ernst / Marketingmanagerin & PR Kyselhäuser Str. 23 06526 Sangerhausen

Tel.: +49-(0)3464-9019-266

E-Mail: katarina.ernst@sachsenring-bike.de

Web: www.sachsenring-bike.de

Diese Pressemitteilung wird von der Sachsenring Bike Manufaktur GmbH herausgegeben, die ausdrücklich für den Inhalt verantwortlich ist.

Sachsenring Bike Manufaktur GmbH:

Die Sachsenring Bike Manufaktur GmbH mit Sitz in Sangerhausen (Sachsen-Anhalt) ist ein deutscher Fahrradhersteller mit 111 Jahren Tradition im Fahrradbau und umfangreichen Produktionskapazitäten. Das Unternehmen mit rund 170 Mitarbeitern verfügt über eine umfassende Modellpalette an Fahrrädern vom Preiseinstiegs- bis zum Premiumbereich. Das Leistungsportfolio umfasst auch flächendeckende After-Sales- und Servicedienstleistungen. Bekannte Marken wie Steppenwolf, GRACE, VAUN, Jung etc. unterstützen wesentlich den Markterfolg. Die in die Fahrradproduktion eingehenden Komponenten werden von namhaften, nationalen und internationalen Zulieferern bezogen und am einzigen Produktionsstandort in Sangerhausen zusammengeführt. Dabei werden sowohl das operative Geschäft als auch Verwaltung und Logistik am einzigen Produktionsstandort in Sangerhausen gesteuert. Das Unternehmen ist Teil der Sachsenring-Gruppe.

Sachsenring Bike Manufaktur GmbH GF Stefan Zubcic / Matthias Herold Kyselhäuser Str. 23 06526 Sangerhausen Tel.: +49-(0)3464-9019-0

E-Mail: info@sachsenring-bike.de Web: www.sachsenring-bike.de